

学校努力点：「ともに学び、ともに生きる」

開 花

名古屋市立大江中学校

第4号

～キャリア教育を通して、「なりたい自分」の実現に向かう生徒の育成～

令和4年5月30日

中間テストを終えて

3年生になって最初の定期テストを終えました。計画的に、また目標を達成するための学習は進められましたか？テストの点数だけに一喜一憂するのではなく、学習計画や目標に対して結果はどうであったのかを評価・分析し、改善点を探りながら、次の学習計画や目標を考えて学習に取り組むことが大切です。また、今回のテストで理解できていなかった学習内容も明確になったと思います。復習にも力を入れ、次回の期末テストに向けて努力を重ねていきましょう。



体験入学・オープンスクール

3年廊下の掲示板付近に私立校の体験入学のポスターが日に日に増えていきます。見えていますか？近日中に、公立校の体験入学一覧も掲示されます。また、学級の体験入学等の案内が綴られているファイルも同様です。こまめにチェックし、見逃しがないように注意しましょう。そして、できる限りたくさんの学校の体験入学やオープンスクール等に参加して進路選択に生かせるようにしましょう。

修学旅行に向けて

中学校生活の集大成としての行事の一つの「修学旅行」が6月15日（水）～17日（金）に行われます。準備は進めていますか？14日（火）「事前指導」終了後、大きな荷物については東京のホテルへ送ります。忘れ物がないようにしましょう。自分で荷物を詰めないと自分の荷物が分からなくなることがあるので自分自身で準備を進めましょう。また、不要物を持って来てしまったということではよい思い出が台無しにならないことを願っています。

総合的な学習の時間では、各学級のテーマに沿った事前学習&しおりの原稿づくりに取り組みました。

